



OMINVEST

الشركة العمانية العالمية للتنمية والاستثمار

Oman International Development and Investment Company SAOG

Date: 8th of May 2019

التاريخ: ٨ من مايو ٢٠١٩م

**Subject: Unaudited Interim
Condensed Financial Statements for
the Three-Month Period Ended 31
Mar 2019**

الموضوع: القوائم المالية غير المدققة لفترة
الثلاثة أشهر المنتهية في ٣١ مارس ٢٠١٩م

Oman International Development and Investment Company S.A.O.G ("OMINVEST") has disclosed the Un-Audited Condensed Interim Financial Statements for the Three-month period ended 31 March 2019. Both the Arabic and English copies have been uploaded on the MSM website.

قد قامت الشركة العمانية العالمية للتنمية والاستثمار ش.م.ع.ع ("أومنيفست") بالإفصاح عن القوائم المالية غير المدققة لفترة الثلاثة أشهر المنتهية في ٣١ مارس ٢٠١٩م. كما قامت الشركة بإدراج هذه البيانات في موقع سوق مسقط للأوراق المالية بكل من اللغتين العربية والإنجليزية.

The Group recorded a profit of RO 13.29m compared to RO 12.06m in the corresponding period in 2018. The profit attributable to the shareholders of the Parent Company from the Group profit is RO 9.20m compared to RO 8.40m in the corresponding period in 2018.

وقد حققت المجموعة أرباحاً تبلغ قيمته ١٣,٢٩ مليون ريال عماني مقارنةً بالأرباح التي بلغت قيمتها ١٢,٠٦ مليون ريال عماني خلال الفترة المماثلة من العام ٢٠١٨م. وبلغت الأرباح المنسوبة لمساهمي الشركة الأم من أرباح المجموعة ٩,٢٠ مليون ريال عماني مقارنةً مع ٨,٤٠ مليون ريال عماني لذات الفترة من العام ٢٠١٨م.

Further Details; including the Director's Report on the Performance of the Group are available on MSM website under Financial Reports.

علمًا أن التفاصيل الأخرى، بما في ذلك تقرير أداء المجموعة، متوفرة في موقع سوق مسقط للأوراق المالية في التقارير المالية.

**FOR/ Oman International
Development and Investment
Company S.A.O.G**



عن / الشركة العمانية العالمية للتنمية
والاستثمار ش.م.ع.ع